

*Du liebtest das Leben,
warst vielen Menschen ein Freund,
nun bist du gegangen, die Erinnerung an dich bleibt.*

Der Tod ist wie ein Horizont, dieser ist nichts anderes als die Grenze unserer Wahrnehmung. Wenn wir um einen Menschen trauern, freuen sich andere, ihn hinter der Grenze wiederzusehen.

Wir nehmen Abschied von

Edwin Brügger

9. November 1957

Nach langer Krankheit konnte er am Donnerstag, 12. Februar, auf seine letzte Reise gehen. Mit Liebe haben wir ihn begleitet.

Jeizinen/Gampel, 12. Februar 2015

Traueradresse:
Therese, Julia und Lukas Baumann Brügger
Restaurant Bielti
3945 Jeizinen

Herzlichen Dank an Christian Pirovino für seine grenzenlose Unterstützung sowie an die Intensivpflegestation Visp, insbesondere an Melanie und Sebastian.

Die Trauerfeier, zu der alle herzlich eingeladen sind, findet am Montag, 16. Februar 2015, um 10 Uhr in der Pfarrkirche von Gampel statt.

Urnenbeisetzung findet später im Jura statt.

